

Lembar Wawancara
(TOKOH INSPIRATIF PENDIDIKAN)

A. Profil Tokoh Inspiratif

Nama : Sahri Romadon, S.Pd.I., M.Pd
Alamat : RT.4/1 Desa Pidodokulon Kec. Patebon Kab. Kendal
Jabatan di masyarakat: Ketua LPMD
Riwayat Pendidikan : SD N 1 Sijeruk Kendal
SLTPN 3 Patebon Kendal
SMK Bhinneka Patebon Kendal
S1 PAI Setia Walisembilan Semarang
S1 PGSD Universitas Terbuka
S2 Pendidikan Dasar UNNES

B. Hasil wawancara

Bagaimana makna pendidikan bagi beliau?

sebuah perjalanan holistik untuk menumbuhkan potensi terbaik yang ada dalam diri setiap individu.

Pengalaman **terbaik** beliau semasa sekolah dulu?

keterlibatan aktif dalam ekstrakurikuler teater di SMP dan SMA. Di sana, beliau belajar banyak hal tentang kerja sama tim, keberanian tampil di depan umum, dan mengeksplorasi berbagai karakter yang melatih empati. Lebih dari sekadar seni peran, teater membentuk karakter dan memberikan pelajaran hidup yang sangat berharga hingga kini.

Pengalaman kurang menyenangkan beliau semasa sekolah dulu

ketika merasa tidak dipahami oleh guru Matematika SMP. Beliau merasa diremehkan atas kesulitannya dalam aljabar, yang sempat menurunkan motivasinya. Pengalaman itu mengajarkan beliau pentingnya dukungan guru dan memotivasinya untuk menjadi pendidik yang lebih empatik.

Pesan beliau untuk pelajar SMK Bina Utama Kendal?

Para pelajar hebat SMK Bina Utama Kendal, masa SMK adalah fondasi penting. Serap ilmu, asah keterampilan, gali potensi diri, dan jalin persahabatan positif. Tanamkan nilai luhur, jangan berhenti belajar, dan raihlah cita-cita dengan kerja keras. Kalian adalah harapan bangsa, teruslah berkarya!

Dokumentasi wawancara



Setelah wawancara ini saya termotivasi untuk :

1. Kembangkan potensi diri: Setiap orang punya bakat unik. Jangan ragu untuk mencari, mencoba hal baru, dan mengasah kemampuanmu agar bisa bersinar.
2. Tekun dan jangan mudah menyerah: Rintangan pasti ada. Anggap itu sebagai tantangan untuk menjadi lebih kuat dan belajar. Terus berusaha sampai tujuan tercapai.
3. Terus belajar sepanjang hayat: Ilmu itu luas dan selalu berkembang. Jangan pernah puas dengan apa yang sudah diketahui, teruslah mencari pengetahuan baru di mana pun.
4. Pendidikan itu bekal penting: Sekolah dan belajar bukan cuma buat nilai, tapi juga mempersiapkanmu menghadapi masa depan, baik dalam karir maupun kehidupan secara umum.

Nama Siswa : Naufal Afzhalur Rizqi
Kelas : X PPLG 1
Nama Wali Kelas : Bapak Kusnaeni S.Pd
Tanda Tangan :